

## Tous les goûts se retrouvent chez ENVIÉD'ART

Implantés depuis quelques années déjà, Yann et Cathy Bombard, les fondateurs de cette galerie nouvelle génération, sont encore seuls sur le marché à présenter ce concept novateur où l'art se vit en toute simplicité. Ils sont aujourd'hui à la tête de 4 galeries dont trois à Paris et une à Londres.

Si vous décidez de faire une petite excursion au 24, rue Treilhard dans le 8<sup>ème</sup> arrondissement ou au 4, Avenue Bugeaud dans le 16<sup>ème</sup>, vous découvrirez une galerie revendiquant une vraie proximité avec les œuvres, et qui souhaite aller au-delà d'une simple "exposition muséale mais des œuvres qu'on représenterait dans nos maisons", nous confie Yann Bombard.

Tous les univers se côtoient et l'on ressent une véritable cohabitation entre les styles. La qualité est présente et se revendique.

*Celia Elamé, Le Bonbon, 05/11*